Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 9 Pieces
Superficie 278 m2
Référence 2319832
Prix 1 690 000 €

Valbonne
Maison a vendre (06560)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Située au calme a proximité du village de Valbonne, cette superbe et récente
bastide de 5 chambres bénéficie d'une exposition Sud Ouest tres agréable, sans
aucun vis a vis. Toutes les pieces ouvrent sur le jardin et sa superbe pergola et/ou
sur les terrasses. Commerces et restaurants a pied.La villa offre au
rez-de-chaussée plusieurs espaces spacieux dont un salon avec une belle
cheminée en pierre, un vaste séjour baigné de lumiere avec une vue magnifique
ouvrant sur le jardin, une cuisine ouverte avec une salle & manger ainsi qu'une

grande arriere cuisine et une buanderie. Une grande chambre ...

A beautiful and recently built bastide located in a quiet residential lane close to the
village of Valbonne. South west exposure, 5 bedrooms, walking distance from
shops and restaurants.Light and spacious throughout, there are two separate living
areas on the ground floor - a formal living room with stone fireplace and a summer
living room opening onto the garden - as well as a contemporary open plan
kitchen/dining room and a vast scullery. Also located on the ground floor is the
suite master bedroom and a second bedroom which could be used as an office or

a play room / gym room. All rooms ...

COTE D'AZUR VILLAS
Villa 1, Villantipolis, - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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